

Seniorenbeirat lud zusammen mit der Kinder- und Jugendvertretung zur Handyschulung

27.02.2023 17:26



Kürzlich veranstaltete der Seniorenbeirat zusammen mit der Kinder- und Jugendvertretung Henstedt-Ulzburg in der Kulturkate eine Handyschulung für Seniorinnen und Senioren. Ab 11 Uhr standen vier Schülerinnen und Schüler aus dem Ort bereit, um den zwölf Besucherinnen und Besuchern Fragen zu deren Handy zu beantworten und um Hilfestellung beim täglichen Gebrauch von verschiedenen Smartphones zu leisten. Dafür bedankt sich der Seniorenbeirat ganz herzlich bei Svea Eschenbach, David Basendowski, Lasse Bramesfeld und Felix Witt.

„In entspannter Atmosphäre und bei guter Stimmung wurden in Einzelgesprächen oder in kleinen Gruppen zum Beispiel die Kontaktdaten in den Geräten aufgeräumt oder die ‚hvv hop‘-App installiert und anschließend eingerichtet. An einem anderen Tisch wurde unter anderem ein Apple-Smartphone erstmalig

in Betrieb genommen oder es wurden Fotos sortiert und in Alben abgelegt“, sagt Seniorenbeiratsvorsitzender Uwe Groth. „Auf einem Gerät mit Android-7-Betriebssystem ließ sich die ‚hvv hop‘-App leider nicht installieren. Diese technische Grenze musste die Besucherin akzeptieren – ein solches Problem konnte von den Expertinnen und Experten natürlich nicht gelöst werden.“ Wie er erklärt, möchte der Seniorenbeirat die Zusammenarbeit mit der Kinder- und Jugendvertretung gerne fortsetzen – eine weitere Veranstaltung dieser Art wurde für den Herbst verabredet.